



INS HERZ GEMEISSELT.

Medienmitteilung

Das Wallis ist Ehrengast am «Salon du livre et de la presse» 2018 in Genf

Sitten, den 01.05.2017 - **Mit Erfolg hat sich das Wallis 2017 zum ersten Mal am «Salon du livre et de la presse», der Messe für Literatur und Presse in Genf, als touristischer und kultureller Kanton vorgestellt. Die Messe dauerte vom 26. bis zum 30. April 2017. Bei der Ausgabe 2018 wird das Wallis Ehrengast dieses internationalen Anlasses sein. Verschiedene Akteure aus Kultur und Wirtschaft haben sich bereits heute zusammengeschlossen, um das Wallis am «Salon du livre et de la presse 2018» als lebhaft, attraktive Kulturregion mit all seinen Facetten, vom Kulturerbe bis hin zum zeitgenössischen Schaffen, zu präsentieren.**

Vom 26. bis 30. April 2017 konnte sich das Wallis mit all seinen Vorzügen kultureller und touristischer Art den rund 90'000 Besuchern des «Salon du livre et de la presse» in Genf vorstellen. In einer lockeren Atmosphäre wurde die Walliser Kultur, insbesondere die Literatur, zusammen mit regionalen Produkten und den touristischen Besonderheiten präsentiert.

Kultur Wallis hat in Zusammenarbeit mit der Dienststelle für Kultur und Valais/Wallis Promotion diesen fünftägigen Anlass organisiert. Das Herzstück des gemeinsamen Auftritts stellte ein 200 m² grosser Stand dar. Mit dem Slogan «**Valais. La culture par nature**» brachte man die erste grosse gemeinsame Aktion zwischen Kultur Wallis und Valais/Wallis Promotion auf den Punkt.

14 Walliser Autoren und Autorinnen signierten ihre Bücher vor dem «literarischen Bus», der Teil des Stands war. Rund 400 Personen nutzten die Gelegenheit und entdeckten im Bus Texte von Walliser Autoren, gespielt und vorgetragen von der Künstlergruppe «Les Planches et les Nuages».

Die Walliser Buchhandlung Payot zeigte mit 130 Titeln ein vielfältiges Bild des kulturellen und touristischen Wallis. Die von Valais/Wallis Promotion zur Verfügung gestellte Sharingbox (eine Art Fotoautomat) nutzten an die 1200 Besucher für ihre Erinnerungsfotos.



INS HERZ GEMEISSELT.

«Eine solche Präsenz ist sehr wertvoll für das Image unseres Kantons. Neben dem kulturellen Angebot, konnten auch die innovativen Aspekte eines modernen Wallis aufgezeigt werden», sagte Jean-Pierre Pralong, Direktor Kultur Wallis.

Im nächsten Jahr wird das Wallis auf Einladung des «Salon du livre et de la presse» wieder am internationalen Anlass teilnehmen, dann als **Ehregast 2018**. Um einen ersten Projektentwurf für die Präsenz 2018 zu erstellen, haben am 27. April 2017 bereits eine Delegation Verantwortlicher aus den Bereichen Kultur und Promotion des Kantons den «Salon du Livre» besucht.

«Der Salon du livre mit seinen 90'000 kulturinteressierten Besucherinnen und Besucher ist eine ideale Plattform, um das Wallis als Schmelztiegel von Natur und Kultur sowie als Ort der Inspiration und Kreativität zu präsentieren. Wir freuen uns daher sehr, dass unsere Region im kommenden Jahr als Ehregast an diesem wichtigen Kulturanlass präsent sein wird», sagt Damian Constantin, Direktor Valais/Wallis Promotion.

Zufrieden zeigte sich auch Jacques Cordonier, Chef der Dienststelle für Kultur: «Ich begrüsse die fruchtbare Zusammenarbeit zwischen Valais/Wallis Promotion und dem Verein Kultur Wallis, der vom Staat Wallis mit der Organisation der Walliser Präsenz beauftragt wurde».

Beim Walliser Ehregast-Stand sollen die Walliser Literatur und das vielfältige Kulturschaffen im Zentrum stehen, aber auch die Gastronomie und das touristische Angebot vom Rhonegletscher bis hin zum Genfersee werden Teil des Walliser Auftritts sein.

Kontakt und Informationen

Jean-Pierre Pralong
Direktor Kultur Wallis
jean-pierre.pralong@kulturwallis.ch
027 606 46 38, 076 586 76 21

Andrea Bärwalde
Corporate Communications
presse@valais.ch
027 327 35 89

Medienmitteilung und Fotos: www.kulturwallis.ch › Informieren › Medien